



Frankfurt am Main, 18. November 2024

LUPP + PARTNER HAT STARK DEUTSCHLAND GMBH BEI DEM VERKAUF DER FLIESEN DISCOUNT GMBH AN NEXTERIO.DE GMBH BERATEN

Die Fliesen Discount GmbH ("Fliesen Discount") ist auf den Vertrieb von Fliesen spezialisiert und bietet eine breite Palette aus Wand- und Bodenfliesen für unterschiedliche Einsatzbereiche an. Das Geschäftsmodell der Fliesen Discount richtet sich gezielt an Privatkunden sowie kleinere Handwerksbetriebe.

Die STARK Deutschland GmbH ist einer der führenden Baustoff-Fachhändler in Deutschland und richtet sich vor allem an professionelle Bauunternehmen und Handwerksbetriebe. Zu den Vertriebsmarken von STARK Deutschland gehören unter anderem Raab Karcher, Melle Gallhöfer, Muffenrohr und Keramundo. Das Unternehmen ist Teil der dänischen STARK Group und gehört zum Portfolio von CVC Capital Partners.

Die Nexterio.de GmbH hat mit Wirkung zum 1. November 2024 alle Geschäftsanteile an der Fliesen Discount erworben. Nexterio ist einer

Frankfurt am Main, 18 November 2024

LUPP + PARTNER ADVISED STARK DEUTSCHLAND GMBH ON THE SALE OF FLIESEN DISCOUNT GMBH TO NEXTERIO.DE GMBH

The company Fliesen Discount GmbH ("Fliesen Discount") specializes in the distribution of tiles and offers a wide range of wall and floor tiles for various applications. Fliesen Discount specifically targets private customers, as well as smaller craft businesses.

STARK Deutschland GmbH is one of the leading building materials specialists in Germany, primarily serving professional construction companies and trades. The STARK Deutschland sales brands include Raab Karcher, Melle Gallhöfer, Muffenrohr and Keramundo. The company is part of the Danish STARK Group and is part of the portfolio of CVC Capital Partners.

With effect from 1 November 2024, Nexterio.de GmbH has acquired all shares in Fliesen Discount. Nexterio is one of Poland's leading retailers

der führenden auf Fliesen und Badezimmerausstattung spezialisierten Einzelhändler in Polen und bietet Produkte sowohl im Online-Handel als auch in stationären Geschäften an. Mit der Akquisition in Deutschland erweitert Nexterio sein Angebot auf dem deutschen Markt.

Lupp + Partner hat die STARK Deutschland GmbH bei allen wesentlichen Aspekten der Transaktion beraten.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit derzeit 70+ Anwälten, die aus Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin arbeiten. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der rechtlichen M&A Beratung von Private Equity-Investoren, Family Offices und Unternehmensinhabern.

specialising in tiles and bathroom furnishings, offering items both online and in physical stores. Through this acquisition, Nexterio expands its offering in the German market.

Lupp + Partner advised STARK Deutschland GmbH on all essential aspects of the transaction.

Lupp + Partner is a transaction law firm with currently 70+ lawyers, working from offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The firm specializes in legal M&A advice to private equity investors, family offices and business owners.